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運動会のアンケートにご協力頂き、ありがとうございました。 

配布数に対して、８３％の回収率でした。 

今回の貴重ご意見やご提案を、今後の行事や保育の参考にさせて頂きます。 

今後とも、ご協力よろしくお願い致します。 

 

【感想・ご意見】 

●親子で参加出来て楽しかったです。親が思っているよりも子どもが色々な事ができていて、その姿を 

 見る事ができてとても良かったです。日頃の保育園での練習で色々学んでいたのだなと感心しました 

 いつもありがとうございます。 

 年上の子どもたちの姿も見る事ができて、来年、再来年には、どんな事ができるようになるのかにも 

 ふれられて良かったです。また、１、２歳児クラスの子どもたちの様子から優しさを感じて感動しま

した。 

●広々とした体育館で、好きなだけ動き回れる環境に子どもたちも興奮しているようでした。 

 普段はなかなか会えない、ご両親と共にコミュニケーションがとれて嬉しかったです。実際、こんな 

 人数がいたのだと少し驚きました。 

 競技の内容や小道具に関しても、１つ１つかわいくて、ナンバープレートが誕生日になっている所は 

 とっても感動しました。メダルのアンパンマンも子どもは嬉しそうに首にかけて帰りました。普段、 

 見られない子どもの様子を集団生活でも変わらない様子等も見られて本当に良かったです。 

 ありがとうございました。 

 運動会のプログラムが記載されたものや、どのダンスをするかダンスを一緒に踊りたかったので用意 

 してもらえたら嬉しいです。 

●色々と準備してくださり、ありがとうございました。 

 本番までみんなで練習する事だったり、気持ちを高める事だったり、過程も楽しめていたように思い

ます。当日もたくさんの成長が見れて私たちもほっこりする１日でした。ありがとうございました。 

●運営ありがとうございました。先生方が、ずいぶん前から準備されていたことが伺い知れました。 

 家でも子どもが歌を歌ったり、体操をして楽しんでいる様子でした。本番では、緊張している子が 

 多かったですが、先生方が優しく声をかけていただき、とても嬉しかったです。 

●体力的にも精神的にも半日くらいで丁度良かったです。小道具もかわいく丁寧に作られていて先生方

に感謝です。場所を借りているのでむずかしいとは思いますが、飲食できるといいなと思いました。 

 一緒に連れていった兄弟がどうしてもひまをもてあましてしまって…。でも厳しいのは分かります。 

 全体的にとても良かったです。室内というのも気候に左右されず良いです。来年度も楽しみにしてい

ます。先生方ありがとうございました。 

●運動会ありがとうございました。先生方が一生懸命準備してくださったのだろうなととても感激しま

した。子どもの成長も普段と違う場所で見られて良かったです。 

 駐車場が分かりづらく、２周してしまったので、事前に地図などあると助かります。 



●運動会どうもありがとうございました。体育館での運動会だったので天候に左右されることもなく 

 快適で、飾りつけも可愛らしく準備が大変だっただろうなと思いますが、運動会の雰囲気がよく 

 出ていて良かったです。最後にもらったメダルも市販の物でなく、手の込んだ手作りのもので 

 先生方の愛情やお心遣いを感じました。うちの子は途中まで泣いたりで、練習の成果も発揮できず、 

 このまま終わってしまうのかとも思いましたが、後半は１００％ではなくとも笑顔で楽しむ事も 

 でき、これも成長かと思い色々な種目を通して、０～２歳児それぞれの様子を見る事ができて 

 良かったです。２歳児の忍者種目は、台を歩いたり、跳んだり、お城を作ったりと子どもたちも 

 楽しそうで忍者の装備もかっこよくて本人も喜んでいたのですが、ただ、刀にお絵かきしたクレヨン

が、着ていた T シャツの背中についてしまったので、刀全面をテープで覆うか、クレヨンでなく、

ペンなどで描くようにしてもらえると有難かったです。 

●この度は、楽しい運動会をありがとうございました。 

 入場門や競技アイテムなど、先生方が可愛く用意してくださったおかげでとても華やかな運動会だっ

たと思います。０歳～２歳さんの運動会というプログラムも過不足なくちょうど良い内容だったと感

じました。また、体育館での開催は、高齢のおじいちゃん、おばあちゃんでも快適に応援できてとて

も助かりました。娘は、今年４月に〇歳児で入園して運動会も初めての体験だったので、当日は、 

 もじもじしてなかなか本領を発揮できていませんでしたが、それでもかけっこや玉入れは頑張る事が

できて運動会が終わってからも、日々家の中で、はじめの言葉やラーメン体操、刀を背負って忍者ご

っこなど運動会後夜祭が続いています。すてきな思い出を本当にありがとうございました。 

●この時期の子どもの急速な成長を運動会の場で見られるのは何よりの楽しみでした。今年は一番年長

のクラスでしたので、事前に練習していたダンスもしっかり楽しみながら踊ってくれたのがとても印

象的でした。全て親子で参加でしたが２歳児クラスは、子どもたちだけでダンスや体操があると良か

ったです。（昨年あったかな？）子どもたちだけで頑張っているところを見てみたかったです。また 

 今年は０歳児のお子さんも多かったので、走ったり、体操をするだけでなく、遠足の時にシートに座

って体を動かすくらいの（競技）内容でも良かったかなぁと思います。今年の体操に使用された曲を 

 あまり知らなかったので、「こんな曲で体操やります」というのをお知らせいただけると嬉しいです 

 普段、幼児番組は、ほとんど見れないので…。今年で３回目の参加でしたが、毎年、楽しく過ごせる 

 時間でした。先生方ありがとうございました。 

●１、２歳児があんなに走れるのと思わず驚きました。普段の保育の中でも外でたくさん体を動かして 

 いるのかなと思いながらこちらの保育園に入れて良かったと思える素晴らしい運動会でした。また、 

 園庭がなく練習も大変だろうなと思いますが、プログラムも子どもたちもまとまっていて、テンポの 

 良い進行で楽しめました。長時間の保育の中でのイベントの運動会は大変だったと思います。子ども

も親も楽しめる運動会をありがとうございました。 

●素直に周りのお子さん含め感心した場面が多くあり、人の前で何かを行う事を経験できる事は、良い

事だなと思いました。父親だけになっても泣かれない様に頑張ろうと思いました。 

●当日先生方、朝早くからお疲れ様でした。準備も大変だったと思いますが、本当に良い会となりまし

た。時間帯も丁度良かったです。 

 先生方は、普段の保育に仕事に、準備に大変かと思いますので、例えばプログラムは、簡易的でも 

 大丈夫です。まだ、ビニールバックなど運動会で使うものは、材料など用意して下されば作るのを 

お手伝いしたいと思いました。 


